
怎样才能活出“活神活道活灵”(二)

怎样才能活出“活神活道活灵”？

第三，平凡的日子里认识神；

各位，你不要去做认为伟大的事，乃是在你每天平凡的生活中能看见神、认

识神、恢复神、活出神！我的信仰生活里面最大的错误，常常在特别的事情，特

别的事工，特别的功效，特别的果子，特别传福音有功效，今天主为我做了美好

的工作，来这样的认为。不是！

各位，每天平凡的日子里面，《以弗所书》第 4－6章所强调的，上帝所做最

伟大的工作，最重要的工作是你跟你的妻子中间，你跟你的儿女中间，你跟你的

父母兄弟之间，你在你的职场里面跟你的老板，跟你的同事的关系中间，在地区

的众圣徒，世界各地的同路人，这个关系中间，每天你的祷告，每天你的服侍，

每天你传扬福音的好处，这个就是最重要的事了。

这是历世历代，以色列也是这样，教会也是这样，很多的误解，对复兴的误

解。复兴是放在人数，不是！各位，复兴要放在我的心里认识主多少？你们两三

个人，我们的主不是说你们两万人，三万人，不是这样说的。我们主耶稣基督说：

“你们两三个人……”我们主耶稣说：“你们也要走吗？”祂的门徒也走了，很

重要的是你们两三个人，这个平凡的日子里面，主每天的安慰，每天的劝勉，每

天我们的生活当中，家庭的生活，教会的生活，公司里面的生活当中，会遇到上

帝为你安排，在平凡中做重要的事、伟大的事。

那位好的撒玛利亚人，因他的事业，他做生意的事，或去职场的事，或找人

的事，他在旅行中遇到了被强盗打的那个人。在那样的光景里面，他动了怜悯的

心，来帮助他，把他带到旅馆，虽然方式上有些差异，但他在那个时候做的是重

要的事，伟大的事。

各位，传福音的工作是每天，每天……传福音的工作也是太多种，也多过一

千种了，但信徒总是认为传福音，领人归主，诀志祷告，到这里认为他的传福音

工作做完了。各位，是平凡的日子了，你跟你的妻子早上、中午、晚上吃饭时候，

餐桌上的对话，这个平凡的事情里面有神的计划，神的旨意，神的伟大重要的工

作。

第四，顺从；

若没有顺从的话，是不能看到上帝的引导。各位，经过祷告已经得了上帝的

指教，叫你一天当走的道路，你应该做的，你起来顺服的同时，天上上帝宣告的

上帝荣耀的计划，荣耀的光成就出来了。所以，最大的神迹不在于人人想象的事

情当中，乃顺从主就是最大的神迹，顺从主就是最大的成功了。



各位，以色列人出埃及之后，必定是先认识神，然后照着主的吩咐，建造会

幕，看到云柱火柱的带领，来跟从的，要顺从的。不顺从的，就算肉身顺从，但

心灵里没有顺从的，都倒毙在旷野了，大部分的人都倒毙在旷野了。

心灵里面真正透过至圣所那里与神交通，而得的真正的上帝的旨意，不怀疑，

确定这是主的带领，早上得着了，一天能够跟从主的生活。讲到顺从神，再加上

一句，各位必定要记得，除非你一个人被关在监狱里的单人房间的情况以外，就

算你被关在监狱里面，你也是以教会为中心。教会是什么？是众先知，众使徒上

面建造的，旧约、新约上建造的教会。圣徒无论到哪里去，头一个要找的是肢体、

同路人。然后，以祭坛，每一个礼拜天，每一个祷告会，每次小组祭坛，上帝分

享的那个话为中心要生活的。必定要以肢体一起学习，彼此服侍，一同来传扬主

的福音的肢体为中心生活。其中，你要得着侍奉，刚刚信主的人也得着侍奉，才

能够你是看到主的引导。你一跟从主，从天上宝座那里，各样美善的恩赐，各样

全备的赏赐是临到你的身上。所以，第四，必定要察验之后，顺从。

第五，苦难当中百倍的速成；

各位，透过许多的不如意和苦难，你是百倍速成的，快快的会恢复真正的信

服神，活出基督，活出神。

整本圣经是这样讲的，我们蒙召是为了得最后的荣耀，永远的荣耀，必定经

过与耶稣基督同受苦难，你是基督之体的话，今天的患难，今天的苦难，你要参

与。才能够你所得到的苦难就是主分给你的产业了。在那里与主同受苦难，同得

荣耀，也同得永远的产业的了。

各位要记得约伯的苦难，整本圣经里面有一本书非常重要的主题了。苦难并

不是有罪才能够有苦难，那么敬畏上帝的诚实的人，遇到苦难，上帝百倍的要恩

膏他，洁净他，医治他，从前风闻有祢，现在亲眼看见祢的恩典。这个的恩典是

比他得了两倍的财产、更美好的女儿更重要的。圣经强调什么？各位必定要记得，

用一句话来说：“没有苦难没有荣耀；没有苦难没有被炼净。”

很多信徒是误解，错认为我信了耶稣基督，我祷告，主不是说了，圣经里说

祂垂听我的祷告。是的！祂必定垂听你的祷告，但是又大又难的事也同时向你显

明的。那个难的意思是一般人不能了解的，人的肉眼没有看过的，肉耳未曾听过，

人的心也未曾想过的那个事情，在你祷告当中向你显明了。就像大卫一样的，他

走义人道路的时候，突然有死荫的幽谷等候他，他不怕遭害，主的安慰，主的杆

主的杖来安慰他，主与他同在的证据给他看。然后，在死荫的幽谷里面，我们遇

到的苦难当中，主摆设福音的宴席，在仇敌的面前，用祂的油来膏抹我们的头，

使我们的福杯满溢，必定是经过苦难。

各位，过去一切的苦难，是把你今天带到这个地方了。那我过去那么多的苦



难，现在愿没有苦难，这样那你早早的回天家更好。你的前面会有很多的苦难等

着你。

现在叫各位难过的事有没有？叫你难过的人有没有？叫你难过的可能是配

偶、可能是儿女叫你最难过的了。因为他们是你最爱的人。有没有得着主的恩膏？

主有没有膏抹你的头？你最担心的事情上，你有没有今天交托主？这个是今天做

崇拜当中，我们要得着的最重要的恩典了。然后，下次崇拜，下次的日子，下次

的事情，下次的情况……继续不断的，我们一生活在这个世界上，你想也不要想

没有被精炼的事。

《雅各书》第 1章，《彼得前书》第 1章，荣耀必定是主继续不断的加添在

我们的身上，等到主再来的时候，我们身上所显明出来的荣光，比许多次炼净的

精金是更美好的。这是今天我们遇到苦难，遇到难过的事，遇到担心的事的一个

目的了。各位不要错过。

常常有的人说：“今天遇到的苦难，今天避开一下……”全部用人的智慧，

用人的方法避开。下面，上帝绝对为你预备另外更大的一个考验、更大的一个试

炼了，所以，早早领受，步步领受。

如果我们的生命真的达到摩利亚山上的话，上帝的启示，论两个福，论后代

的事，论万福的事，你必定是会听到主的声音的。哈利路亚！

节选自 2024 年 1 月 7 日 神荣耀的光如何照在我心灵，显在我的生活事奉中？
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